-1 sentido revolucionario de las juventudes nacional-sindicalistas nos ha devuelto la unidad de destino histórico y nos dará la justicia social profunda que nos está haciendo falta.

JOSÉ ANTONIO

ADMINISTRACION LOCAL

NAUGURÓSE el sábado, y se halla estos días en pleno desarrollo, la «Semana de Administración Local».

Sería ciertamente deseable que todos aprovecháremos el eco de sus tareas, que llenan el ámbito ciudadano de Barcelona, para hacer un breve punto de meditación acerca de lo capital y trascendente que resulta el discurrir de la vida local en la marcha de las naciones y concretamente de la nuestra, en

esta hora difícil de tránsito y forcejeo.

En efecto, si consideramos en su conjunto la serie de órganos en que se articula la sociedad política independiente, podemos constatar enseguida que en el fundamento del sistema, como pieza terminal del mismo-básica, por tanto-figura el Municipio. Es en su esfera, donde de un modo más directo e inmediato, se efectúa el contacto de la acción de gobierno con su objeto peculiar; la multitud de los gobernados. Y cualquier imperfección, cualquier pecado de corruptela, de ineficacia o simplemente de inercia que sobrevenga en ella, pone en trance de efectivo fracaso a la tarea legislativa que, para ser fecunda, necesità irradiar centrifugamente desde el centro de la soberanía hasta la periferie del cuerpo nacional, a través de la Administración Local.

Los municipios son la entraña misma de la Patria; su prosperidad y su grandeza son la grandeza y la prosperidad de la nación. Diganlo sino aquellos municipos decimonónicos, reflejo cruelmente exacto de una España decadente y en derrota que, hervideros de zafios caciquismos y bajas politiquerías, desatendían en cambio los más elementales servicios públicos dejando morir de hambre al maestro y al médico titular, de cuyos honorarios tenía que hacerse cargo, a la postre, el pobre Estado, harto maltrecho también.

Hoy, en el dintel grave y trascendente de una nueva etapa, el Municipio realza más que nunca su importante papel en la totalidad armoniosa e indivisible de la vida nacional; ha de ser uno de los primeros baluartes que se incorpore a la núeva trayectoria española, y para ello no faltarán ciertamente dificultades tenaces, fruto desdichado de la mala tradición de la época

decadente, del sedimento atávico de los tiempos sin unidad.

Si se quiere que la Revolución Nacional tenga de una vez realización definitiva, constituyendo, además del mito arrebatador que entusiasma a las juventudes y las lleva al combate, el principio que informe todo lo español, es necesario que su anhelo se vaya virtiendo en el molde de la Administración -y de un modo especial en la local-para transformarse en fecunda obra de

Véase pués, si está cargada de sentido y resonancia nacionales esta

«Semana de Administración Local» que se celebra én Barcelona.

Su finalidad, la materia sobre que versan sus estudios, tiene mayor vitalidad e importancia más amplia que la de cualquier congreso científico de rutinario desarrollo y alcance limitado: constituye un aspecto primordial de la urgente, capital e irrenunciable tarea de reconstrucción revolucionaria que todos los españoles de este tiempo estamos emplazados a llevar a cabo si no queremos frustrar una coyuntura histórica excepcional y hacer estériles torrentes de sangre humana hermana.

La festividad de Nuestra Señora del Perpétuo Socorro, Patrona del Cuerpo de Sanidad Militar en Granollers

ON un natural fervor religioso, que por algo «el Ejército es la columna vertebral de la España Católica», que se popularizó al sumarse a él y a los demás actos celebrados, el pueblo en general, se desarrolló el pasado día 27 de junio en nuestra ciudad la festividad de Nuestra Señora del Perpétuo Socorro, patrona del Cuerpo de Sanidad Militar.

El 4º Grupo de Sanidad Militar de guarnición en Granollers, celebró solemnemente dicha festividad con Dianas floreadas a las 7 de la mañana de dicho día. A las 10, en la Plaza de los Caídos, con asistencia de las primeras Autoridades locales, tuyo lugar una solemne Misa de Campaña, la cual finalizó con un brillante desfile de las fuerzas de guarni-

Por la tarde, a las 5, tuvo lugar un disputadisimo encuentro de balompié entre el equipo del 4º Grupo de Sanidad Militar y una selección del equipo local; encuentro que tras diversos momentos de emoción e interés, fué ganado por el equipo del 4.º Grupo por el tanteo de 5 a 3, al cual al finalizar, le fué entregado un magnifico trofec.

Por la noche, a las 10 y media, organizado y dirigido por la Agrupación Artística del Hogar del Soldado, al que acertadamente colaboró la Agrupación Artística local «La Farándula», en el salónanexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S., se celebró un magnifico y simpático festival artístico-teatral, cuyo desarrollo en el presente número y en la sección de espectáculos se detalla.

Es de hacer notar el carácter selecto a la vez que popular que el 4º Grupo de Sanidad Militar le imprimió a dicho festival, así como también la estupenda organización con que nos brindaron los Jetes, Oficiales, Suboficiales y tropa de dicho Grupo:

Un avance sin precedentes

N medio de la admiración entusiástica de unos y del temor de otros, Rommel prosique incansable su avance hacia el Este. El 25 de junio, sus tropas ocupan Capuzzo, Sollum y Halfaya restableciendo con ello, el antiguo frente, con la ventaja de la posesión de Tobruk.

Si la ofensiva hubiese tenido un alcance limitado a la conquista de las antiguas posesiones su éxifo sería completo: todos los objetivos han sido conseguidos. Pero el jefe alemán ha aprovechado las posibilidades del momento y estas le brindaban nuevos éxitos. El ejército del Nilo ha perdido 53.000 prisioneros — 33.000 en Tobruck y 20.000 en los combates anteriores;—no es aventurado suponer que el número de bajas alcance una cifra aproximada. Solo escasos restos del VIII ejército pueden oponerse al empuje enemigo. Más las tropas británicas, según se desprende de los hechos, estan en desbandada, lo cual permite a Rommel explotar a fondo la ventaja obtenida, pues sabe perfectamente la dificultad de agrupar y formar un nuevo frente con unas tropas en dispersión.

La rapidez del avance de las unidades del Eje es extraordinario. Como queda dicho, el 25 alcanzaron la frontera líbicoegipcia y continuan progresando a un ritmo impresionante. Desde Sollum a Sidi Barrani hay 98 kilómetros; 141, desde este último punto a Marsa Matruk, y los últimos partes de guerra situan a las tropas germano-italianas en la zona de Fuka, a 100 kilómetros aproximadamente de Marsa Matruk y 200 de Alejandria.

Rommel alarga peligrosamente sus líneas de comunicación, pero sin duda, ha calculado ventajas y peligros. Por otra parte, Marsa Matruck, además de Tobruk, podrá servirle de base de aprovisionamento; su puerto ya era utilizado con estos fines por los ingleses.

Confésamos nuestro desconcierto ante las informaciones de procedencia británica, según las cuales jamás había pensado el ejército del Nilo resistir en Marsa Matruk. En ese caso, la finalidad de las formidables fortificaciones de dicha plaza y los campos de minas que la rodeaban es un misterio de imposible explica-

Inglaterra se ha dado cuenta de toda la trascendencia de una posible pérdida de Egipto. Traslada rápidamente a la zona del Nilo, sus cuerpos de ejército IX y X, acantonados respectivamente en el próximo Oriente mediterráneo y en Persia y el Irak. ¿Llegarán a tiempo? O, méjor, ¿tendrá eficacia su intervención? Lo dudamos. Solamente fuerzas blindadas pueden oponerse a otras de iguales características en una zona de las condiciones topográficas del desierto egípcio, y las británicas del Oriente Medio no admiten comparación en este aspecto, con el derrotado VIII cuerpo de ejército.

¿Conseguirá Rommel conquistar a Egipto? En esos 200 kilómetros que le separan de Alejandria se decide la suerte del valle del Nilo y el dominio del Mediterráneo. Por ello las potencias del Eje están resueltas a ganar la partida.

El Gran Festival Artístico Teatral del «Frente

de Juventudes»

Colaboración de LEON DE ROMAN, primer premio de la Academia Española de Declamación

AL como anteriormente ha sido anunciado, hoy, día 5 de julio, se celebrará el festival organizado por la Asesoría de Cultura y Arte del Frente de Juventudes, en el Salón-Teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S., a las 10 y media de la noche, del que, a la vista del programa no dudamos un solo momento de su éxito.

El mismo es el siguiente:

1.º Danzas Clásicas, a cargo de un grupo de Flèchas de la S. F. del F. de J.

2.° Los camaradas A. Molins, J. Barbany y J. Sala, que integran la Sección Musical del F. de J., darán un concierto bajo el siguiente repertorio: «Nocturno» de Mendelsshon, y «Leyenda de los Bosques de Viena de Straus, por J. Barbany y J. Sala, «Czardas» de Monti, y «Jota» de Hierro, por A. Molins.

3.º Folk-lore, por un grupo de Flechas que por primera vez se presentará danzando diversos «ballets» regionales.

4.º Canto, a cargo de la Sección Coral del F. de J., que bajo la dirección experta del maestro José M.ª Ruera, interpretará las siguientes canciones: «Eres alta y delgada», «En la plaza de Reinosa» y la sardana compuesta por dicho maestro Ruera que por primera vez será cantada en público, «San Joan».

5.° Recital de poesias, a cargo del genial rapsoda León de Román (primer premio de la Academia de Declamación Española) bajo el siguiente repertorio:

«Mujer española» de Pedro Mata, «Canto a Granada» de F. Villaespesa, «El Parque» de María Luisa de Cavestany, y finalmente «Canto a la Falange» de Carlos de Luna.

6.º Zarcuela, por la Sección Teatral del F. de J. que pondrá en escena la divertidísima zarzuela en un acto, original de don Eduardo Sainz con música del maestro Alcántara, S. S. «El Fantasma».

La dirección musical irá a cargo del maestro José M.ª Ruera.

Las invitaciones que para dicho festival regirán, son las siguientes: Invitación butaca numerada, 2 pesetas: Invitación entrada general, 1 pta. Invitación palcos con 6 entradas, 12 pesetas.